

ASSISTANT GÉRANT / ASSISTANTE GÉRANTE

Vous êtes passionné de voyage et aimez la mode? Vous êtes une personne motivée, serviable et qui aime nouer des relations avec les clients? Nous sommes présentement à la recherche d'un(e) assistant(e) gérant(e) pour rejoindre notre équipe!

QUI SOMMES-NOUS?

Bentley, avec vous, où que vous soyez. Disponible dans plus de 250 magasins d'un océan à l'autre, Bentley est le plus gros détaillant de valises et d'accessoires de voyage au Canada. Notre succès est le résultat de la création d'expériences axées sur le client et nous sommes à la recherche de personnes passionnées et talentueuses pour nous rejoindre et nous aider à façonner notre futur.

POURQUOI NOUS JOINDRE?

- Vous ferez partie d'une équipe formidable, composée de gens passionnés
- Vous contribuerez à la création de souvenirs incroyables pour nos clients
- Vous aurez la chance d'apprendre et de progresser dans votre carrière
- Nous nous engageons à offrir un environnement de travail stimulant et positif
- Nous offrons d'excellents avantages, y compris des assurances, des rabais employés et plus!

VOUS ÊTES LA PERSONNE PARFAITE POUR NOTRE ÉQUIPE SI:

- Vous aimez interagir et aider les gens et voulez créer une expérience client incroyable pour toutes les personnes qui entrent dans votre magasin
- Vous possédez de bonnes compétences en leadership et êtes prêt(e) d'aider pour l'embauche, la formation et le perfectionnement professionnel de votre équipe
- Vous voulez être un(e) ambassadeur/ambassadrice de la marque Bentley; vous incarnez la vision et les valeurs de Bentley et êtes fier(ère) de le partager avec votre entourage
- Vous avez de l'initiative et pouvez travailler de manière autonome et en équipe
- Vous êtes quelqu'un qui prospère dans un environnement au rythme rapide
- Vous avez de bonnes compétences en communication
- Vous avez de l'expérience dans le domaine de la vente au détail, en vente ou tout autres domaines pertinents

Ceci vous ressemble? Passez à la prochaine étape de votre aventure et joignez-vous à notre équipe!

ASSISTANT MANAGER

Are you passionate about travel and love fashion? Are you someone that is driven, helpful and loves to connect with customers? We are currently looking for an Assistant Manager to join our team!

WHO ARE WE?

Bentley is on the move with you. Everyday. Available in over 250 stores coast to coast, we are the largest retailer of luggage and travel accessories in Canada. Our success is rooted in creating customer-focused experiences and we are looking for passionate and talented people to join our team and help create amazing experiences for our customers and help shape our future.

WHY JOIN US

- You will be part of an amazing team composed of passionate people
- You will contribute to the creation of amazing memories for our customers
- You will have the chance to learn and to grow in your career
- We are committed to provide a stimulating and positive environment
- We offer great benefits, including insurance, discounts and more!

YOU ARE THE PERFECT ADDITION TO OUR TEAM IF:

- You love interacting and helping people and want to create an amazing customer experience for everyone that walks into your store
- You have good leadership skills and are ready to assist in the hiring, training and professional development of your team
- You want to be a Bentley brand ambassador; you embody the Bentley vision and values and are proud to share it with the people around you
- You take initiative and can work both autonomously and in a team setting
- You are someone who thrives in a fast-paced environment
- You have good communication skills
- You have experience in retail, sales or any other relevant areas

Does this sound like you? Take the next step in your journey and join our team!